

「第 2875 回例会」

会長挨拶

あけましておめでとうございます。

昨年は能登半島の地震から正月が始まりましたが、まだ、9月の集中豪雨や年末から今年にかけての大雨とで復旧復興のめどが立っていないとのこと。一早い復旧復興を祈るばかりです。

今年は当市においても例年より雪が多く、屋根の雪下ろしには注意するよう、6時の防災ラジオで放送していました。(実際、屋根の雪下ろしで1名死亡)

今年はへび年です。へびは脱皮しながら成長していくことから、変化すること成長することがキーワードになるのではないかと思います。また、へびは金運にもつながるにで、皆さまの金運が上昇することを祈っています。今年には選挙の年でもあります。知事選、市長選、市議補欠選、参議院選があります。

皆さまの一年のご多幸と健康を祈念して会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告

1,ガバナー事務所～・1月 ローターレート
1ドル=157円

- ・クラブの健康調査アンケート
- ・米山記念奨学生 世話クラブ希望アンケート
- ・ロータリー・リーダーシップパートⅢ開催
3/9(日)9:20～16:40 秋田テルサ
- ・2025年行事日程 送付

ニコニコBOX

黒澤君:結婚記念・新年おめでとう③
佐藤君:今年も宜しく
佐々木君: ”
織山君: ”
鈴木君: ”

¥7,000

出席報告

会員数 7名
欠席者 2名 米倉君、平塚君
出席率 71.4%



黒澤会長へ結婚記念品贈呈

2月例会

*13日第2木曜

*27日第4木曜